

## PRIMERAS ACTUACIONES DEL PROYECTO DESEQUAL

**Vva. de la Cañada, 14 de nov.-** El alcalde, Luis Partida, ha recibido este mediodía en la casa consistorial a una delegación italiana procedente de la Provincia de Foggia, que participará mañana, 16 de noviembre, en el “*Seminario Transnacional sobre Igualdad de Oportunidades: Estrategias de Inserción*”, organizado por la Fundación Jardines de España en el marco del Proyecto Desequal.

La comitiva recorrió las dependencias del Centro Cívico El Molino y la Mancomunidad La Encina, donde recibieron información sobre los servicios sociales y las actuaciones que, en breve y en el marco del Proyecto Desequal, también va a iniciar el Ayuntamiento. “Espero que esta visita les sea de utilidad y estoy seguro que podremos intercambiar experiencias. El Programa Desequal es, sin duda, un buen marco para ello”, destacó el regidor.

### **Abierto el plazo**

Entre las primeras actuaciones, destaca la puesta en marcha desde la Concejalía de Mujer de un Aula de Informática dirigido a mujeres en situación de desempleo o que trabajen y quieran mejorar su formación. Los cursos, completamente gratuitos, tienen una duración de 12 semanas. Están estructurados en unidades didácticas (Office, Windows e Internet), con una parte teórica y práctica. Las clases comenzarán a finales de noviembre. Las personas interesadas pueden informarse en la C/Rosales, nº 1. El plazo de inscripción está abierto.

### **¿Qué es el Proyecto Desequal?**

El Proyecto Desequal se enmarca dentro de la Iniciativa Comunitaria Equal del Fondo Social Europeo. El objetivo principal del proyecto es buscar soluciones al desempleo de determinados colectivos de riesgo de exclusión de la Comunidad de Madrid, como son las personas con discapacidad y la mujer. Junto con el Ayuntamiento, participan en este proyecto: la Fundación Jardines de España, la Consejería de Empleo y Mujer de la CM, la Fundación ONCE, la Universidad Camilo José Cela, Caja Duero y Verdecora.

